
  ( من   الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  –  

 

ورغم أن تدوين النصوص يتمتع  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي / نصّي.  ملاحظة:

تنشر هذه الملفات   بدقة عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 ابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. لتكون بمث

 ( من  الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية   –| منتدى السياسات الافتراضي  

 بالتوقيت الصيفي لوسط أوروبا  إلى     - يونيو   الثلاثاء 

 هل انتي جاهزة للمضي قدما يا منال.  غولتن تيپي:

كان كل شيء سريعًا للغاية، ولدينا الآن البيان على    شكرًا لكِ يا غولتن. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

أو أعني كيفية وضع لغة  --الشاشة، لذا من جديد بدءًا من الإرشادات حول كيفية ملء † 

أن تكون كل شيء مألوف الآن. أتمنى  لذلك  لقد مررنا بهذه   البيان في مستند جوجل، 

الجوهر.  في  المناقشة  سأحفظ  لذا  الج  العملية،  لدينا  الذي  -دول  ثم  أخرى  مرة  الزمني، 

   مررنا به من قبل.

بعد قولي هذا، أريد فقط أن أشير إلى أن لدينا أجزاء من البيان يتم ملؤها من قبل فريق  

تبُلغ الأجزاء غير الخلافية عن ثنائيتنا ببساطة عن طريق    جوهرية.-الدعم، وهي ليست  

  الإدارة النصوص بالبيان. سرد جدول أعمال الاجتماع، ولا سيما مع إرفاق مجلس

 بالنسبة للزملاء في اللجنة الاستشارية الحكومية، لدينا ثلاثة أقسام مختلفة نملأها تحتها.

اللجنة  مشورة  ومتابعة  الحكومية،  الاستشارية  للجنة  بالنسبة  الأهمية  ذات  القضايا 

جمعة إلى مجلس الاستشارية الحكومية السابقة ومشورة اللجنة الاستشارية الحكومية المُ 

الإدارة، لذلك آمل أن نتمكن من التعامل مع القسم المعنون مشورة الإجماع إلى مجلس  

 الجزء يتم تحليله بعناية شديدة من قبل مجلس إدارة  --الإدارة بعناية لأن هذا  

  وهم ملزمون باتباع كل كلمة هنا، وإلا فإنه يؤدي إلى تشغيل اللوائح.

فإننا عادةً  انتباه مجلس  --  لذلك  أن نلفت  المهمة ونود  المزيد من الأشياء  إذا كان هناك 

الإدارة إليها، فإننا نقوم بذلك في إطار القضايا ذات الأهمية للجنة الاستشارية الحكومية، 

  وإذا كنا نتابع شيئاً ما لقد نصحناهم في وقت سابق، ثم نكرر المشورة دون أي لغة جديدة. 



  ( من   الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  –  

 

 

 من   صفحة 

والأمر الآخر هو أننا نحتاج أيضًا في هذا القسم    قسام المختلفة.لذلك أنا فقط أوضح الأ

الاستشارية   اللجنة  مشورة  مع  متقاطعة  تدقيق  عمليات  إجراء  إلى  التحديد  وجه  على 

نحن لا    الحكومية الأخرى التي قدمناها من قبل حتى نكون على يقين من أننا متسقين.

ينا، وما إذا كان في هذا التكرار لنصيحة  نغير آراءنا ما لم تكن هناك حاجة لتغيير رأ

اللجنة الاستشارية الحكومية السابقة والإضافة، قطعة جديدة من مشورة اللجنة الاستشارية 

  هل يمكننا التمرير لأعلى مرة أخرى؟   زمع ذلك، دعونا نتصفح البيان بسرعة.  الحكومية.

  أنا آسف يا غولتن أو من يساعدنا.

الجزء   هو  هذا  فهو يصف  إذن  قلت،  وكما  والأشياء  --الأول،  البيان،  اعتماد  تم  كيف 

البارزة للأجزاء التي ستتغير بمجرد اعتماد البيان، لذا من الواضح وأين لا يمكنك أن 

ثم ملء عدد الأعضاء والمراقبين، وسوف يساعد موظفو    ترى أثيرت أي اعتراضات.

يضًا.إذا قمنا بالتمرير لأسفل أ الدعم في هذا الجزء.

 

المجتمع. وانخراط  التداخل  أنشطة  هي  هذه  الثنائية،   ثم  الاجتماعات  عن  الإبلاغ 

مرة أخرى، قمنا ببناء بمساعدة    مناقشات المجتمع ثم لدينا القسم والمسائل الداخلية.-حول  

فريق الدعم، الآن في الأجزاء المتعلقة بالعضوية والانتخاب ولكن بمساعدة مجموعات  

، كلما احتاجوا إلى الإبلاغ عن شيء ما داخل اللجنة  -ورؤساء المشاركين  العمل والرؤساء

عضوًا    الاستشارية الحكومية البيان البيان فقط مع الإشارة إلى أعتقد أن لدينا حاليًا  

وليس   الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  التشغيلية   عضوًا.  في  بالمسائل  يتعلق  وفيما 

نعم، المسائل التشغيلية للجنة -- إذا كان بإمكاننا التمرير لأسفل    للجنة الاستشارية الحكومية

الحكومية. المتحدة   الاستشارية  للأمم  الحكومية  الاستشارية  للجنة  التشغيلية  المسائل  إن 

 أيضًا إذا كان هناك شيء يتم الإبلاغ عنه، فسيتم إدراجه بمساعدة فريق الدعم. 

  

ة إلى اللجنة الاستشارية الحكومية، وإذا لزم الأمر، ثم تأتي القضايا ذات الأهمية بالنسب

بشأن مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية السابقة ومشورة - فسيكون هناك قسم للمتابعة  

أرى أن لدينا بالفعل نصًا    اللجنة الاستشارية الحكومية المتفق عليها إلى مجلس الإدارة. 

المت الحكومية  اللجنة الاستشارية  إلى مجلس الإدارة.بموجب مشورة  هذا في    فق عليها 



  ( من   الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  –  

 

 

 من   صفحة 

توصيات مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك، وبعد ذلك، شكرًا لك نايجل  

 لذا شكرا لبحثك. المهام.-أنا متأكد من أنك كنت في جلسات متعددة  على نشاطك الشديد. 

خلال   من  أيضًا  إخطارنا  تم  أنه  ال--وأعتقد  حماية  أو  النصوص  الدولية  بعض  منظمة 

  الحكومية التي ستأتي.

إذن أولاً قبل استعراض النص في مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك، هل 

أرى إجراءات حماية المنظمة    يعني أي مواضيع أخرى؟   أي نص آخر يجب أن نتوقعهوه؟

أي شيء يجب أن   والآخرون بالطبع الذي ساهموا؟  لذا شكرًا لبراين.  --الدولية الحكومية  

يرجى إخبارنا    نتوقعه، أي نوع أو عناوين أخرى يصوغها الزملاء حول هذا الموضوع.

وفي غضون    على سبيل التنبيه وكذلك للحصول على صاحب المكان والاستعداد للمناقشة.

 قراءة سريعة.ذلك، دعنا ننتقل إلى النص الذي لدينا إذا مررنا لأعلى وقمنا ب

 

تقدم اللجنة الاستشارية الحكومية المشورة إلى مجلس الإدارة في ضوء المناقشات التي  

في   من    جرت  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  مشورة    بشأن 

وبطاقة النتائج، وتنصح اللجنة الاستشارية الحكومية   من القسم    وبالتحديد في الفقرة  

ة أولاً بتقديم متتبع لحالة توصيات المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك  مجلس الإدار

وهي التوصيات   . المحددة في مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية في اجتماع  

  و  و  و  و  و  و...  و  و  و  و   و  و  و  و  و  أرقام  

و اللجان    ل بشكل خاص مع مؤسسة  ثانيًا، العم  . و  و  و   و  و  و

 الاستشارية واللجان الداعمة لضمان تنفيذ التوصيات التالية فيما يتعلق بنطاقات  

أي    و خلال  من  المقدمة  نطاقات --تقدم    نطاقات  --الحالية  حسنًا،  أوه، 

 المقدمة من خلال أي عملية تقديم لاحقة.  الحالية ونطاقات  

على تلبية توقعات المستخدم للحوافز لتبني   ا اعمل على تشجيع سجلات نطاقات  لذ

منع استخدام النظام لمسجلين أو سجلات    إساءة الاستخدام.-إجراءات استباقية لمكافحة  

سلسلة من ... مسؤولة عن تسجيلات اسم    محددة لاستخدام نظام أسماء النطاقات والسجل.



  ( من   الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  –  

 

 

 من   صفحة 

ات المنتظمة للتكاليف المطلوبة لحماية العلامات التجارية ونطاقات الدراس  النطاق المبني.

  الجديدة ومجموعة الأهداف/المساهمة في الطلبات من الجنوب العالمي. 

   تفضل رجاءً. لقد كان الأمر لفترة من الوقت. عذرًا، نايجل. وأرى يد نايجل مرفوعة. 

  نايجل، أنت ما زلت على وضع صامت.  غولتن تيپي:

 على ما يرام. --ما زلنا لا نستطيع سماعك، نايجل، هل أنت  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

يا منال.   نايغل هيكسون: أنا آسف جدا  تمامًا.  أوه،  ربما  --أنا    لقد تراجعت  لكن  لم أسمع سؤالك،  لذلك 

 فقدت الاتصال بالكامل.--شيئاً أفترضه، وقد رفعت يدي بالفعل ثم    طلبت مني أن أقول

من الصعب جدًا كتابة   اسمع، لا أعرف ما أنت، لذا دعني أقول هذا، كانت هذه مسودة.

هذه المشورة، كما تعلم من قبل، لقد أجرينا المحادثة بالكامل، وأعلم أنك تعلم أنك ذكرت  

   ذلك بالفعل.

ودة قمت بتجميعها الليلة الماضية، وأعني أنه من الواضح أنه يجب  إذن هذه بالفعل مس

إضافتها بسبب التدخل الممتاز الذي قدمه فين هذا الصباح، ولا أعتقد أنه يتضمن على  

وجه التحديد فائدة التكلفة، والمشورات بشأن فائدة التكلفة التي ربما نحتاج إلى تكرارها  

أعني، لكن إذا كان بإمكاني قول شيء واحد --ذلك  كان الأمر ك  هنا للجولات الجديدة.

وهذا هو ذلك؛ لدينا هذه المشورة الحالية بالطبع بشأن المنافسة وثقة المستهلك وخيار   فقط.

المستهلك، المناطق ولكن يجب تفعيلها وقد ناقشنا هذا من قبل، وأعتقد أننا بحاجة إلى أن 

إنك تعلم أن هذه هي الأمور الحاسمة تلك   نكون أكثر تحديدًا في مجلس الإدارة وأن أقول

لنرى بعضًا، كما تعلمون، يتم المضي قدمًا في هذا    --التي نحتاج إلى الحصول عليها  



  ( من   الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  –  

 

 

 من   صفحة 

العمل، وبالطبع هناك فرق هنا، كما سيشير الآخرون بلا شك، أن كونك على صواب 

  يمكن لمجلس الإدارة أن يفعل الكثير.--تعلم أن هناك 

س الإدارة نطاق عمل محدود وبعض هذه التوصيات خاصة بمجلس دعم  لم يكن لدى مجل

الأسماء العامة ولدينا اجتماع مع مجلس دعم الأسماء العامة بالطبع، ونحن محظوظون 

أعتقد أنه يتعين علينا على الأقل --لكنكم تعلمون    لعقد ذلك في وقت لاحق من الأسبوع.

قد تتضمن عملًا لـ مجلس    ي التوصيات.أن نكون صادقين مع مجلس الإدارة بأن هذه ه

دعم الأسماء العامة، ولكن هذه هي التوصيات التي تشعر اللجنة الاستشارية الحكومية 

   سأكتفي بهذا القدر. شكراً لك. بشدة حيالها إذا شعرنا بها بقوة إذا جاز التعبير.

لذا، شكرًا    لاً لك نايجل وشكرًا على بدء هذه المناقشة الجيدة. شكراً جزي  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

الاستشارية  اللجنة  أعضاء  لجميع  الأولية  مسودتك  وتقديم  المبكرة،  التنبيهات  على  لك 

 الحكومية للمناقشة. 

   

الزيارة في ضوء المناقشات المستمرة لمجلس -أوافق على أننا قد نحتاج بالطبع إلى إعادة  

مجرد الإشارة أيضًا إلى   الإدارة في وقت لاحق اليوم، ومجلس دعم الأسماء العامة غدًا.

أنه في الحالات التي يكون فيها الشيء الذي يجب أن يكون هو الإجراء، يجب أن يأتي 

لس الإدارة بنصيحة حيث لا أعتقد أننا يجب أن نحشر مج  من مجلس دعم الأسماء العامة.

ولكن  --ربما لا يكون الإجراء مضمونًا بالضرورة أن يكون خارج أيديهم ولكن أيضًا  

ذاكرتي لا تخدمني وكنت أحاول التحقق بياننا الأخير، أعتقد أننا ... توصيات المنافسة 

  وثقة المستهلك وخيار المستهلك التي تسرد التوصيات المحددة ذات الأهمية من قبل.

زيارة القائمة والاطلاع على  -لذا، إذا كانت هذه هي الحالة، فأنا أعني أننا بحاجة إلى  

الأشياء التي قد تعمل بشكل أفضل، والقضايا ذات الأهمية للجنة الاستشارية الحكومية  

مقابل متابعة مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية السابقة إذا كنا قد نصحنا مجلس الإدارة 

الإضافات. مقابل  قبل،  من  شيء  الأمر.  بهذا  القائ  بالفعل  على  لك  الأولية  شكرًا  مة 



  ( من   الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  –  

 

 

 من   صفحة 

وإحضارها إلى جميع زملائك في اللجنة الاستشارية الحكومية للحصول على آرائهم وأنا  

يجب أن نبني على مشورة مسبقة، ونضيف فقط حيثما نحتاج    أقرأ جورج في الدردشة. 

هل هناك تعليقات    اتفق تمامًا، جورج.  مثال على المنظمة الدولية الحكومية.  إلى ذلك.

 براين، تفضل أرى يد براين مرفوعة.  ا الجزء؟ أخرى على هذ

كنت أظن أن هذا قد يحدث، وأنا، فقط    شكراً منال وشكرًا جورج على التعليق/السؤال.   برايان بيكهام:

لأحرك الكرة وبالطريقة التي كنا نعمل بها كما يمكنك أن تتخيل وراء الكواليس مع زملاء 

لكنني اعتقدت أن الأمر يستحق إثارة سؤال  --غة معينة  اللجنة الاستشارية الحكومية حول ل

الخصوص. وجه  على  الحكومية  الدولية  المنظمة  موضوع  حيث  هناك    من  تكون  قد 

موضوعات أخرى تم طرحها خلال البيانات المتتالية، ولكن على وجه الخصوص هنا،  

ر بما في ذلك  كان أحد الأشياء التي أردنا معالجتها هو أنك ستتذكر أنه كان هناك حوا

الإلكترونية   الرسائل  وتبادل  الهاتفية  المكالمات  بعض  اللجنة  -عن طريق  بين  ورسائل 

كانت  أنه عندما  الأقل  على  انطباع  هناك  وكان  الإدارة  ومجلس  الحكومية  الاستشارية 

للمتابعة   تخضع  البيان  في  اللجنة -المشورة  مشورة  مقابل  السابق  المشورة  قسم  بشأن 

كومية المُجمعة لقسم مجلس الإدارة، يبدو أنها تنقل رسالة مختلفة أو تظهر الاستشارية الح

فقط شرح    بطريقة ما بطريقة مختلفة. أردت  فهمًا غير صحيح، ولكن  ربما يكون هذا 

 .-سبب وضع النص في قسم معين على الأقل في البداية مقابل مشورة المتابعة

محددة، أو استدعاء ذلك على وجه    لا أعرف ما إذا كان من الضروري إجراء مكالمة

لأقول أن هذا يهدف إلى استكمال -التحديد، على سبيل المثال إذا كان في قسم المتابعة  

المشورة السابقة، لكنه لا يفقد أي حالة إذا جاز التعبير بموجب أحكام اللائحة الداخلية  

الحكومية. الاستشارية  اللجنة  أم  للحصول على مشورة  هذا  يكون  واحدًا يجب  ربما  رًا 

يتعلق بالشكليات ولكن مرة أخرى على سبيل  التفكير فيه ولكن بالتأكيد بين يديك فيما 

   شكرًا. التوضيح فقط.



  ( من   الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  –  

 

 

 من   صفحة 

أيضًا للرؤوس المواضيع والنص الذي قدمته. شكرًا جزيلاً لك، برايان. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

عتقد أنه قطعة جديدة، وربما يمكن وضع إشارة إلى المشورة السابقة  بالتفكير في الأمر، أ

ولكني مرة أخرى، أنا أفكر في  --لأن    في الأساس المنطقي لماذا نضيف هذه القطعة؟

التي   المشورة  أنه يجب رفضنا صراحة في  أعتقد  الحالي،  الوقت  لكن في  فقط،  الأمر 

ما بين الجلسات، ولكن مرة أخرى، -ء مناقشات  لقد نقلنا هذا إلى مجلس الإدارة أثنا  امامنا.

إذا ... بشكل صحيح وأنا أتحقق من بياننا الأخير، ولا أعتقد أننا كنا صريحين بشأنه أو 

 على الأقل هذا ليس ما حصل عليه مجلس الإدارة من رسالتنا.

... ك يتعلق  فيما  أحرار  فهم  الحكومية  الدولية  المنظمات  بشأن  الدردشة  في  ان نايجل، 

والمنظمات الدولية    الوضوح مطلوبًا بسبب استجابة مجلس الإدارة لاستجابة  

وبريان، إذا فزت، فستقدم مستوى جديدًا   شكرًا لك يا نايجل وأنا أتفق معك.  الحكومية.

نظرًا لأن لدينا   لذلك أعتقد أن هذا جيد.  من الخصوصية بشأن المنظمات الدولية الحكومية

ربما مع    الوقت،  يقُرأ،  الذي  الحكومية  الدولية  المنظمة  حماية  نص  مراجعة  يمكننا 

الاستمرار في الترحيب بالعمل الذي تقوم به مجلس دعم الأسماء العامة فيما يتعلق بآلية 

حماية الحقوق العلاجية للمنظمات الدولية الحكومية، ترغب اللجنة الاستشارية الحكومية 

وتسجيل   الحالي  الوضع  توضيح  تظل  في  أن  يجب  الحكومية  الدولية  المنظمات 

   الاختصارات في مكانها في انتظار الانتهاء من مسار العمل التصحيحي هذا.

وتسجيل   الحالي  الاختياري  الوقف  على  بالحفاظ  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  تنصح 

تصحيح اختصارات المنظمة الدولية الحكومية في انتظار الانتهاء الناجح لمسار العمل ال

ينص الأساس    الجاري حاليًا مع ملاحظة أنه من المتوقع أن ينتهي خلال السنة التقويمية.

اللجنة الاستشارية  أعلاه في  المذكور  العلاجية  الحقوق  في سياق مسار عمل  المنطقي 

ووقفًا   على إبلاغ اللجنة الاستشارية الحكومية باتفاقية    الحكومية، في  

ترف محطات  النهائي أو  القرار  قبل  الحكومية  الدولية  المنظمة  لمختصرات  جديدة  يهية 

  لقضية حماية الحقوق العلاجية هذه.



  ( من   الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  –  

 

 

 من   صفحة 

حزيران )يونيو(   لا تشارك اللجنة الاستشارية الحكومية وجهة نظر مجلس الإدارة في  

بأن مخاوف اللجنة الاستشارية الحكومية بشأن الحاجة إلى    -البريد الإلكتروني    

حماية المنظمات الدولية الحكومية على أساس دائم تتم معالجتها من خلال إنهاء مجلس 

بنشر   الحكومية  الدولية  المنظمات  لتزويد  أساس  -الإدارة  على  الخدمة  التسجيل  إشعار 

ية تقييم المجلس بأن مثل هذا الإخطار  لا تشارك اللجنة الاستشارية الحكوم  مستمر ودائم.

ذات  الاختصارات  لحماية  المناسب  الإجراء  باتخاذ  الحكومية  الدولية  للمنظمة  سيسمح 

وفي غياب الوصول إلى آلية حماية الحقوق العلاجية، لا يكون للإخطار فائدة   الصلة.

ة على إظهار نزاع  حقيقية لأن المنظمة الدولية الحكومية النهائي ليس لديه القدرة الحالي

   على اسم النطاق.

الحالية   الحماية  على  يحافظ  الذي  الإدارة  مجلس  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أبلغت 

بيان   في  مشيرًا  خوان  وسان  بنما  بيان  في  الحكومية  الدولية  المنظمة  لمختصرات 

المنظمة   بشأن  دائم  قرار  اتخاذ  قبل  المؤقتة  الحماية  إزالة  أن  إلى  خوان  الدولية  سان 

الحكومية ... قد يؤدي أي تصحيح يتم اتخاذه إلى إلحاق ضرر لا يمكن إصلاحه تجاه  

لذا، شكرًا لك، شكرًا لك، برايان، وتفضل بالحصول على    المنظمات الدولية الحكومية.

ما إذا كان هناك أي تعليقات على النص، أو أي أجزاء إضافية تحتاج إلى إدراجها، إما  

جنة الاستشارية الحكومية إلى مجلس الإدارة أو القضايا ذات الأهمية بموجب مشورة الل

الحكومية. الاستشارية  اللجنة  مشورة  السابقة  المتابعة  أو  الإدارة  القيام   لمجلس  يرجى 

النص. اعتماد  لتسهيل  آجلاً  وليس  حول   عاجلاً  النص  أن  لتأكيد  جورج،  لك،  شكرًا 

زيارة -هل من المقبول أن نعيد    نعود إلى، نايجل. المنظمات الدولية الحكومية واضح جدًا و

  تخصيصها ضمن الأقسام المختلفة التي ينتمون إليها.-القائمة التي قدمتها، وأعني إعادة 

  لا أعرف كيف أرفع يدي لكن نعم، يجب أن أفعل ذلك.  نعم معذرة منال. أرجو المعذرة.  نايغل هيكسون:

لمحادثة صغيرة ولكن، نعم، أعني  --ن بوسعي ذلك، فمعذرة  أعتقد أنه إذا كا  أجل، نعم. 

أنت تعلم ... نحن بحاجة إلى مناقشة، وأنا أعلم أن لدينا…    الزيارة.-أننا بحاجة إلى إعادة  



  ( من   الرسمي ) مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  –  

 

 

 من   صفحة 

 أعني أنت نفسك منال ]يتعذر تمييز الصوت[ فيما يتعلق بما ينبغي أن تكون نصيحتنا.

تعذر تمييز الصوت[ قمنا بإدراجك تعرف عشرين  لكن إذا رجعنا بما فيه الكفاية، فإننا ]ي

  توصية تلك التي هي الحالة والمنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك أو الحالة العاجلة. 

لذا فأنت تعلم أن هذه المشورة   قيل، هذه هي التوصيات التي تودون تنفيذها للجولة القادمة.

اقشة التوصيات التي تعرفها تحديدًا، هل لا تزال قائمة ولكني أعتقد أننا بحاجة فقط لمن

تعتقد أنها الأكثر أهمية نظرًا للتطورات التي حدثت منذ ذلك الحين بشأن إساءة استخدام 

 نظام أسماء النطاقات و]يتعذر تمييز الصوت[.

مما إذا كانت هناك أي طلبات شكرًا جزيلاً لك يا نايجل، وأنا فقط أتحقق   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

ورجاءً إذا لم تكن قادرًا على رفع يدك، فاكتب في الدردشة أن لديك تعليقًا   أخرى للتحدث.

ولا أرى أي طلبات أخرى    تحقق أيضًا من الجملة بـ س وج.  أو أنك بحاجة إلى رفع يدك. 

دينا، ويرجى إبقاء للتحدث، لذا أود أن أشكر الجميع جزيل الشكر، وأشكر حاملي الأقلام ل

النص قادمًا حتى نتمكن من الانتهاء من البيان الرسمي غدًا في الغالب، لدينا استراحة  

حول نموذج أصحاب المصلحة   ستتبع فترة الراحة جلسة عامة  دقيقة الآن.- مدتها 

   ضمن منظومة حوكمة الإنترنت. المتعددين في 

الا اللجنة  من  كانسيو  جورج  تنظيمها سيشارك  تم  التي  اللوحة  في  الحكومية  ستشارية 

نشجعكم هنا جميعًا بالطبع على المشاركة    بمساعدة نايجل هيكسون، شكرًا جزيلاً لكليهما.

غرفة   إلى  العودة  في    ويرجى  الحكومية  الاستشارية  باللجنة    الخاصة 

من اليوم اليوم وهي   بالتوقيت العالمي المنسق للجلسة الأخيرة  بتوقيت لاهاي،  

 شكرًا.  لذا من فضلكم أسرعول واستمتعوا بيومكم.  .جلسة ثنائية مع مجلس إدارة  

 ]نهاية التدوين النصي[


